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3EME PROROGATION DE DELAI DE DEPOT DES OFFRES
APPEL D’OFFRES NATIONAL ET INTERNATIONAL OUVERT
AVEC EXIGENCE DE CAPACITES MINIMALES
N° DA/01/EQUIPEMENTS/24

L’Entreprise Publique de Fabrication, Commercialisation et Distribution des Dispositifs
Médicaux, Produits Parapharmaceutiques et d’Hygiene Corporelles (EPE -SOCOTHYD -SPA),
informe tous les soumissionnaires concernés par I’Appel d’Offres National et International
Ouvert avec exigence de capacités minimales N°DA/01/EQUIPEMENTS/2024, paru dans les
quotidiens Nationaux <« L’EXPRESSION » et « EL KHABAR » du 12/03/2025, relatif a la
fourniture, I’installation et la mise en service des équipements industriels en trois (03) lots
séparés, que le délai de dépot des offres qui a été prorogée pour le Jeudi 15/05/2025, est
prorogée pour une troisiéme fois pour le Mercredi 04/06/2025 avant 13h00 heure limite,
et ’ouverture des plis aura lieu le jour méme a 14h00.
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3ND EXTENSION OF THE DEADLINE FOR SUBMISSION OF OFFERS
NATIONAL AND INTERNATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS
WITH MINIMUMCAPACITY REQUIREMENTS
NO. DA/01/EQUIPEMENTS/24

Economic Public enterprise of manufacturing of the Para-Pharmaceutical
Products and personal hygiene (EPE SOCOTHYD SPA), inform all tenderers
involved in the National Competitive Bidding and International Open Call for
Tenders with minimum capacity requirements N°DA/01/EQUIPEMENTS/2024,
published in National dailies <« L’EXPRESSION » and « ELKHABAR » of
12/03/2025, relating to the supply, installation and commissioning of
industrial equipment in three (03) separate lots , that the deadline for
submitting offers, which was extended to Thursday 15/05/2025, is extended
for a third time to Wednesday 04/06/2025 before 13:00 p.m. deadline, and
the opening of bids will take place the same day at 14:00 p.m.
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